

CLUBES

El Levante consigue a Philips como socio principal para un partido

El club apuesta por la vía de los micropatrocinios y firma con la compañía holandesa para el encuentro ante el Athletic Club.

Palco23
6 dic 2017 - 18:08

El Levante UD se suma a la moda de los micropatrocinios. El club valenciano ha firmado un acuerdo con Philips Hue para que sea el patrocinador principal de la camiseta azulgrana durante el partido del domingo ante el Athletic Club.

El logotipo de esta compañía, que será la encargada de iluminar la fachada del estadio Ciutat de València con un nuevo sistema compuesto de leds, lucirá en el pecho de la elástica. Se desconoce el importe del contrato. No se trata de una acción espontánea, ya que hace dos semanas, el Levante ya vistió con el logo de la empresa italiana Kerakoll en la camiseta.

Cabe recordar que el club tiene previsto a corto plazo remodelar el estadio Ciutat de València y está negociando con el ministerio de Fomento la construcción de una nueva ciudad deportiva en el barrio valenciano de Nazaret, en la que invertirá 11 millones, tal y como avanzó *Palco23*.